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�◆吾妻エリア観光推進事業
　市内の酒造の醸造所が吾妻山麓エリアに集中す
ることから、醸造所が立地するゾーンをブラン
ディングし、魅力を発信することで周遊観光を促
進する。

�○事業の内容
　・醸造所が立地するゾーンのネーミング
　・モデルコースの造成
　�・PR事業（周知、動画制作など）

（主な質疑と答弁）
問：今後の観光戦略の方向性は。
答：��市外、県外の観光客をターゲットにしており、

本市の酒を体験、購入することで、ファンに
なっていただき、再度訪れてもらえるよう魅
力を発信していく。

◆物価高騰対策　児童施設の光熱費支援
　物価高騰の影響を受けている児童施設の光熱費
の上昇分を昨年度に引き続き支援し、施設の円滑
な運営を支援する。

（主な質疑と答弁）
問：�今回の措置について光熱費の上昇分をどのよ
うに調査しているか。また、令和６年度の支
援についてはどのようになるのか。�

答：�令和３年度、４年度の実績をもとに各施設の
支援金額の単価を算出した。光熱費は令和３
年度と比較して高くなっており各施設の努力
だけでは対応が難しいた
め、必要な措置と考えて
いる。

　　�　また、今後も庁内全体
の状況や国の経済対策な
どの推移を見ていく必要
がある。

常任委員会
※各常任委員会に付託された議案審査の主な内容を紹介します。

◆消防本部�福島消防署整備事業
　消防本部・福島消防署庁舎を市民会館の用地へ
移転整備する事業において、移転先の地質調査を
行う。
　本年度に実施予定の地質調査について、これま
での計画地周辺の地質調査の結果から、地震波作
成用地質調査が必要になり、調査の範囲が広がっ
たことから、1,500万円の増額補正を行う。

（主な質疑と答弁）
問：地震波作成用地質調査を実施する理由は。
答：�新消防本部・福島消防署庁舎は免震構造を予
定している。免震構造にした場合、地質の状
況から地震の伝わり方を算出し、実際に建物
がどのように揺れるのかをシミュレーション
する必要があり、このために調査が必要とな
る。なお、この調査は建築基準法に基づく計
画通知を出すため法令上必要な調査となる。�

◆ＥＶバス架装整備支援事業
　ゼロカーボンシティの実現に向け福島交通が新
たに導入するＥＶバスについて、市地域公共交通
計画に基づき、車両自体を集客力のある移動手段
として地域振興などに活用するため、車体架装費
用の一部を支援し、官民連携で地域公共交通の高
付加価値化を目指す。
　※ＥＶ…電気自動車

（主な質疑と答弁）
問：�ＥＶバスの外装や運行路線のイメージは。�
答：�外装は福島らしさを取り入れたデザインにし
たいと考えている。

　　�　運行ルートについては、様々なパターンを
検討中であり、あづま山麓蔵元ツーリズムな
ど観光との親和性が高いものが考えられる
が、生活路線での活用も含め事業者や関係者
と協議を進めていく。�
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〜議案等の審議結果〜 各議案の概要や資料は
こちらからご覧ください。

〔委員会、議員提出議案〕
区分 件　　　　　　　　　　名 結果

意見書
ＡＬＰＳ処理水海洋放出に係る責任ある対応を求める意見書 ◯
大規模太陽光発電施設の設置に対する法整備等を求める意見書 ◯

［陳情］
区分 件　　　　　　　　　　名 結果

陳情

政党機関紙の庁舎内勧誘行為の自粛を求めることについて ×
学校給食費の無料化を求めることについて ×
小中学校における学校給食での座席配置と食育実施に関することについて ×
「福島市デジタルくーぽん」に関することについて ×

〔市長提出議案〕
区分 件　　　　　　　　　　名 結果

５年度補正予算 一般会計、国民健康保険事業費特別会計、介護保険事業費特別会計、工業団地整備事業費特別会計 ◯

４年度決算案件 各会計歳入歳出決算認定、水道事業会計決算認定及び剰余金処分、下水道事業会計決算認定及び剰余金処分、
農業集落排水事業会計決算認定 ◯

条例改正

男女共同参画推進条例

◯
職員の給与に関する条例及び水道局企業職員の給与の種類及び基準を定める条例
市立学校条例
旅館業法施行条例
火災予防条例

人事
監査委員選任

◯固定資産評価審査委員会委員選任
人権擁護委員候補者推薦

工事請負契約
あぶくまクリーンセンター焼却工場建設工事

◯
重要文化財旧広瀬座再整備工事（建築本体工事）

工事請負契約
一部変更 （仮称）市民センター整備事業　本体建築工事 ◯

財産取得
第２期福島おおざそうインター工業団地整備事業用地

◯
高規格救急自動車

財産処分 旧大久保小学校 ◯

その他
市道路線の認定 ◯
審査請求に関する諮問（債権差押処分 令和５年２月１日審査請求） ※
審査請求に関する諮問（債権差押処分 令和５年２月８日審査請求） ※
※審査請求を棄却すべきであると答申

９月定例会議　　

選挙管理委員、補充委員の当選人を決定しました。
　９月定例会議の最終日、任期満了に伴う選挙管理委員の選挙を行い、選挙管理委員と補充員各４名
ずつの当選人を下記のとおり決定いたしました。
　　〇選挙管理委員　小熊　敬子氏、菅野真紀子氏、安倍　誠一氏、渡辺千賀良氏
　　〇補　充　員　渡邉香代子氏、加藤　孝一氏、菅野　浩司氏、丹治　聖代氏


